
Президент  Кыргызстана
считает,  что  проведение
Конституционной реформы путем
«Я согласился возглавить Конституционное совещание, так как
это было решение парламента, хотя считаю, что в срочности, в
которой оно было принято, не было необходимости», заявил в
своем  интервью  прессе  К.Бакиев.  Он  также  заявил,  что
«президент  не  может  быть  сторонним  наблюдателем  в  этом
процессе». Однако он выступает «против кардинальных изменений
немедленно», так как не желает в последующие годы бесконечно
латать Конституцию. «Нужно извлекать уроки из прошлого, когда
прежняя  власть  посредством  референдумов  часто  вносила  в
Конституцию нужные для нее изменения и дополнения», считает
К.Бакиев.
Президент выражает уверенность, что «народу сегодня важна не
новая  Конституция,  а  хорошая  работа,  стабильный  доход,
возможность учиться, доступ к качественной медицине, достойные
пенсии,  реальная  помощь  инвалидам  и  решение  многих  других
элементарных проблем. При этом я вовсе не противник изменения
Конституции.  Скорее  наоборот:  я  за  выборы  в  парламент  по
пропорциональной  системе,  но  с  сохранением  и  одномандатных
округов,  так  как  количество  партий,  к  сожалению,  не
свидетельствует об их качестве. Я за реальную защиту прав,
чести  и  достоинства  граждан  с  возможностью  обратиться  в
Конституционный суд или другой орган при их попрании». Он
напомнил  в  своем  интервью,  что  «согласно  Конституции,
единственным  источником  власти  является  народ,  который
действует  посредством  выборов  и  референдумов.  Поэтому  нет
оснований  сомневаться  в  том,  что  в  2006  году  состоится
референдум и народ выразит свою волю. Не стоит недооценивать и
принижать  уровень  сознания  нашего  народа.  Я  могу  уверенно
заявить, что даже в самых отдаленных селах люди, слушая радио
“Азаттык”,  читая  газеты,  прекрасно  ориентируются  в
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политических  вопросах.  Нужно  просто  довести  до  них
информацию». Президент К.Бакиев отмечая важность предстоящих
событий,  считает,  что,  «прежде  всего,  необходимо  четко
определить  все  особенности  и  отличительные  черты
президентской, парламентской и президентско-парламентской форм
правления  и  довести  это  до  народа  по  всей  территории
Кыргызстана. Но за то время, пока идут разъяснительные работы,
мы не должны замыкаться на этом, нужно заниматься экономикой».
«Такой метод позволит обеспечить проведение референдума, на
котором люди сумеют сделать осознанный выбор. Именно поэтому я
не назвал сроков проведения референдума, обозначив лишь 2006
год.  Это  не  тот  вопрос,  когда  можно  применять
шапкозакидательскую  политику.  Я  же,  как  президент,  буду
слушать мнение народа и подчинюсь его решению, а не кучке
политиканов, которые сегодня пытаются втянуть меня в это»,
заявил К.Бакиев газете «Общественный рейтинг».
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